
　２月 16 日に ( 社 ) 長門青年会議

所との合同例会が長門の地で行わ

れました。テーマは「2009 年度

日本青年会議所　中国地区　山口ブ

ロック協議会　会長公式訪問　山口

ブロックアワー」でした。日本青

年会議所　安里繁信会頭の名代とし

て栗原和実ブロック会長が会頭の所

信を会員に伝達されました。JC ガ

バナンスを強化し、アドマイヤー型

社会の実現に向けて、我々も実践し

ていきましょう。また、中国地区

協議会の基本方針と山口ブロック協

議会の事業紹介をしていただきまし

た。パワーポイントを駆使されて、

要約していただいたので分かり易

かったのではないでしょうか。

　例会終了後の懇親会も会員相互の

親睦を深められたのではないかと思

います。100％例会でブロック団を

迎えられなかった点や、長門 JC と

の更なる連携の必要性を感じます

が、素晴らしい例会だったと思いま

す。
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　2月 25日に高大にて平成20年度のシニアクラブの
総会が行われました。
　昨年暮れにご卒会された大谷幹二先輩・岸田繁樹先輩・
小林正治先輩の3名の先輩方もその場で無事シニアクラブ
への入会が決まりました事をご報告致します。そして平成
20年度会長を務められました藤本健児先輩に代わり、新
年度会長に三浦寛司先輩が就任されたことも併わせてご報
告致します。藤本先輩１年間本当に有難うございました。
又、三浦先輩、本年１年宜しくお願い致します。今回初め
てシニアクラブの総会に参加させて頂きました。私はまだ
卒会まで8年ありますが、無事卒会しました時はシニアク
ラブに入会させて頂きますよう宜しく御願い致します。
� 事務局長　横山　武志

₂
月
度
例
会

₂
月
度
例
会

₂
月
度
例
会




